

SPENDENURKUNDE

GESUNDHEIT IN ÄTHIOPIEN

Salou Schweiger

LESER
KREIS
DAHEIM

Menschen
für
Menschen

Karlheinz Böhm, Almaz Böhm

Nach den aktuellen Zahlen der Regierung erlebt jedes achte Kind seinen fünften Geburtstag nicht. Der Grund ist unter anderem, dass viele Kinder nicht geimpft sind.

Dem Salon *Schweiger* danken wir für seine Spende in Höhe von 150 Euro. Damit unterstützen Sie das Impfprogramm von Menschen für Menschen in der Region Borecha im Südwesten Äthiopiens und schützen so Gesundheit und Leben der Kinder.

Vielen Dank, Ihre

Volker Sindel

Almaz und Karlheinz Böhm